
Pièces 3 Pièces

Référence 83173616

Prix 324 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Charmant  Appartement  Rénové  au  Cœur  de  la  Vieille  VilleDécouvrez  ce  superbe

appartement de 3 pièces, idéalement situé au 2ème étage d'une résidence intime

de seulement 4 lots, niché dans une ruelle prisée de la vieille ville.Vous apprécierez

sa cuisine ouverte sur le salon, ses deux chambres confortables, ainsi que sa salle

d'eau et ses WC séparés.Situé dans la commune libre du Safranier,  ce bien offre

un cadre de vie unique et  recherché.Les informations sur  les risques auxquels ce

bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques

Discover this beautiful 2 bedroom apartment, perfectly situated on the 2nd floor of

an  intimate  residence  with  only  4  units,  in  a  very  sought  after  street  of  the  old

town.You'll  love  the open kitchen leading to  the living room,  two cozy  bedrooms,

and a separate bathroom and WC.Located in the unique and desirable part of the

old  town  called  the  Safranier,  this  property  offers  a  distinctive  and  pleasent  living

experience.

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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